



CRONICA

OPEN

ENDURASTUR

SPIUK

DEVA 2024

**OPEN ENDURASTUR SPIUK
DEVA**

WWW.ENDURASTUR.ES





El domingo quince de septiembre será el pistolezo de salida al Open EndurAstur Spiuk dos mil veinticuatro. La primera de las tres citas se celebró en Deva, Gijón, en el monte Fario, en un espectacular pinar por el que discurrían los cinco tramos que componían esta carrera, estando ubicada la salida y meta en el centro de interpretación de la naturaleza en el área recreativa de Deva.



El club la degollada y el equipo fariu riders, compuesto por corredores de enduro y descenso, dibujo un recorrido que alternaba tramos asequibles con flow y tramos más técnicos y físicos buscando al corredor más completo. Aunque el viernes los tramos contaban con zonas húmedas y con barro se fue progresivamente secando gracias al sol y el viento para que el domingo se encontrasen los tramos con un grip brutal qué dejó un buen sabor de boca a todos los participantes.



A las 9 de la mañana tomó la salida el primer participante del más de un centenar venidos desde provincias limítrofes para afrontar los 20 km y 1000 metros positivos en un bucle muy compacto que facilitaba a los espectadores disfrutar de números especiales en muy poca distancia..

Numeroso público se fue acercando a las especiales, jaleando a cada uno de los corredores a su paso y dando un gran ambiente a la competición.



Primero absoluto fue Diego Menendez y primer Sub23, en dura lucha con Enrique Perez Pañeda segundo absoluto y primer Elite y tercero absoluto fue Jose Maria Alluntis y primer Master 30.

En categoría Junior la victoria fue para Mateo Tapia, seguido de Gabriel Agosto y tercer clasificado Roman Exposito.

En categoría Sub23 la victoria fue para el corredor local Diego Menendez, seguido Illan Bermudez y tercer clasificado Sergio Heras



La categoría Elite estuvo dominada por el Enrique Perez Pañeda, seguido por Guillermo Cañas y tercer clasificado Federico Ghersi.

En la categoría Master30 el primer clasificado fue el rider local Jose Maria Alluntis, seguido de Ivan Madrid y tercero Moises Peña.

Primer clasificado Master40 fue Daniel Carril, seguido de Joseba Leon segundo y tercero Pablo Piquero.

En Master50 el vencedor fue Eduardo del Collado, seguido de Jose Ernesto Camesella y tercer clasificado Javier Ubero



La categoría con más inscritos y que promete fuertes emociones por el nivel de los inscritos fue la de Ebike. Las diferencias entre los favoritos estuvieron muy ajustadas a lo largo de la jornada llevándose de la victoria el rider Vasco Yelko Romero seguido de Jose Antonio Diez Arriola y tercero Adry Viña.. La categoría parejas estuvo dominada por el equipo Raposos Factory compuesto por Cristian Inafante y Damian Alvarez llevandose la victoria. Segundo fue el formado por Bruno Santalla y Marcos Fernandez. Terceros fueron Nel Gomez y Marcos Rodriguez.



Otra de las categorías más numerosas y prometedoras por su juventud fue la de cadetes donde el rider Asturiano Pelayo Valledor se llevaba la victoria por menos de dos segundos, siendo segundo el rider del equipo Vilopower Bembibre BTT Enol Torre y tercero sería Alex Ala Prada..

Os emplazamos a todos a la segunda cita de este Open En en Illas el 6 de octubre. Una prueba que no os dejará indiferentes.

Os lo prometo, se avecinan "cositas".